



DELFINA GÓMEZ LA ACOMPAÑA EN SU INFORME, EN EL ZÓCALO

## Edomex, presente en mensaje de Claudia Sheinbaum Pardo en temas de educación y salud

La gobernadora destaca el apoyo que la presidenta ha brindado en este periodo a la entidad mexiquense

GERARDO CARMONA

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo presentó su mensaje por los primeros 100 días de su administración, en el Zócalo de la Ciudad de México, y destacó al Estado de México en temas de educación, salud, infraestructura de movilidad y agua.

Claudia Sheinbaum anunció que en 2025 se construirán en el país seis nuevos campus de la Universidad Nacional Rosario Castellanos; dos de ellos en Naucalpan y Chalco, mientras que los demás estarán en Comitán, Chiapas; Tijuana, Baja California; Kanashín, Yucatán; Tlaxcala y San Luis Potosí. El Edomex es la única entidad que contará con dos espacios de este tipo en este año.

Reiteró su compromiso de ampliar la oferta gratuita de educación media superior en 200 mil lugares y de educación superior en 330 mil espacios a nivel nacional.

En el ámbito de la salud, informó que este año se construirán 18 nuevos hospitales del IMSS-Bienestar en entidades como el Estado de México, Oaxaca, Veracruz, Baja California, Guerrero, Hidalgo, Zacatecas, Morelos, Tamaulipas, Michoacán y Yucatán.

También destacó la inauguración de cinco hospitales durante su administración, incluidos el Hospital General de Santa Rosalía, Baja California Sur, y el Hospital de Salud Mental en Orizaba, Veracruz.

En materia de vivienda, Sheinbaum reiteró el compromiso

de construir al menos un millón de casas para personas con ingresos de hasta tres salarios mínimos durante su gobierno.

En 2025, se proyecta la construcción de 125 mil viviendas, incluyendo 165 mil nuevas casas en la zona oriente del Estado de México, además del mejoramiento de 100 mil viviendas y la escrituración de 120 mil más.

En cuanto a infraestructura de transporte, anunció que el Agrupamiento de Ingenieros Militares Felipe Ángeles iniciará la construcción de rutas ferroviarias como el sistema México-Pachuca, Ciudad de México-Nuevo Laredo y México-Nogales, que incluirá la ruta México-Querétaro.

Asimismo, este año también se licitarán las rutas Querétaro-Irapuato y Saltillo-Nuevo Laredo, pasando por Monterrey.

Sheinbaum también mencionó proyectos de ampliación de vías, como Toluca-Zihuatanejo, Cuautla-Tlapa y Marquelia-Tamazunchale, entre otras.

En cuanto a puentes y distribuidores viales, indicó que el Estado de México será una de las 11 entidades beneficiadas con nuevas construcciones en 2025 y 2026, en colaboración con gobiernos estatales y municipales.

Finalmente, la presidenta anunció el inicio del saneamiento de los ríos Lerma-Santiago, Atoyac y Tula, con una inversión histórica de mil 100 millones de pesos.

Además, en 2025 se llevarán a cabo 17 proyectos estratégicos re-

lacionados con agua e inundaciones en la Zona Metropolitana del Valle de México, que incluye a la capital y 18 municipios mexiquenses, beneficiando a 31 millones de personas en esta región y otras 15 entidades federativas.

### Presencia de la clase política mexiquense

Entre las invitadas de primera fila al acto asistió la gobernadora Delfina Gómez Álvarez. En sus redes sociales, la mandataria mexiquense felicitó a la presidenta Claudia Sheinbaum y destacó el apoyo que le ha dado al Estado de México en lo que va de su gestión y el trabajo coordinado que se ha logrado con el gobierno que encabeza.

"Resalto su apoyo a nuestro #Es-

tadoDeMéxico, donde de manera coordinada estamos trabajando para que la transformación se siga haciendo presente con apoyos en educación, salud, agua, vivienda y tenencia de la tierra. Muchas felicidades, presidenta, por sus primeros 100 días de gobierno y demostrar que millones de mexicanas y mexicanos elegimos a la mejor mujer para ser la primera presidenta de México. #100DíasPresidenta.", publicó en redes sociales.

Por su parte, el secretario general de Gobierno, Horacio Duarte, también hizo saber que acudió al zócalo capitalino y señaló que era un honor participar en este evento, al que calificó de histórico.

"¡Histórico! Es un honor celebrar con el pueblo de México los #100DíasDeGobierno de nuestra Presidenta @Claudiashein. Desde el Zócalo capitalino, miles de personas fuimos testigos de la fuerza de nuestro movimiento por la justicia social, la paz, el progreso, la soberanía nacional y la equidad. ¡Qué

viva el Segundo Piso de la Cuarta Transformación!", publicó.

Otra mexiquense que se dejó ver fue la excandidata del PRI a la gubernatura, Alejandra del Moral, quien destacó el informe.

"Acudimos al Zócalo de la #CD-MX para acompañar a nuestra Presidenta @claudiashein en su informe con motivo de los primeros #100DíasDeGobierno. Son muchas las acciones que en el Segundo Piso de la #CuartaTransformación nuestra Presidenta ha impulsado, viendo por sectores olvidados", publicó.

▼ Desde distintos puntos de la entidad, los mexiquenses se sumaron al apoyo en el informe por los primeros 100 días. La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo (arriba izq.) reconoció la importancia del Estado de México. La gobernadora Delfina Gómez Álvarez (arriba der.) estuvo presente en el Zócalo capitalino. Fotos Especial

